
                                      Ceres, 26 de agosto 2020 

 

Señor Presidente del 

Honorable Concejo Municipal 

Sr. Pablo Fiore 

 

De mi mayor consideración: 

Le comunico por esta vía mi decisión de formar, a partir del día de hoy, un 

bloque unipersonal en el Concejo, bajo el nombre de Bloque “JUNTOS POR EL 

CAMBIO”. 

Usted conoce la historia, el pasado 25 de marzo presenté este mismo pedido, 

diálogo de por medio, como bloque acordamos posponer esta decisión y 

acercar puntos de vista. La realidad hoy nos marca que no supimos poner por 

encima las posiciones que favorecen al ciudadano común y primaron quizás 

posiciones caprichosas y sectarias (a veces impuestas desde afuera, a veces 

propias del bloque), que lo único que hicieron fue acrecentar las diferencias. 

Quiero dejarle en claro que no me paso de bando, ni que nadie me compró, 

como seguramente saldrán a decir algunos, simplemente creo firmemente que 

hay que ser coherentes con nuestros principios y valores.  

Como usted sabe, fui parte de una alianza entre el partido Justicialista local y 

el sector que represento, encabezado por el Diputado Nacional Federico 

Angellini del PRO, la cual permitió no solo ganar las elecciones sino acceder a 

la banca que hoy ocupo. Mi compromiso con este sector es pleno y legitima mi 

permanencia en el concejo. 

Hay que pensar más en la gente y acceder a acuerdos que beneficien a todos 

lo Ceresinos por sobre las mezquindades de la mala política. No podemos 

oponernos por oponernos, como quedó en evidencia varias veces, por ejemplo, 

en el tratamiento del presupuesto donde todos los presentes evacuamos dudas 

en comisión, pero cuando llego el día del tratamiento cambiaron su parecer y 

decidieron no tratarlo incumpliendo con el acuerdo previo y lo que es aún peor, 

con la palabra empeñada. 

Estamos para trabajar en los consensos, y marcar las diferencias cuando las 

haya. Debemos ser constructivos, no destructivos, la sociedad pide que los 

políticos nos sentemos a dialogar y no estemos en un enfrentamiento 

permanente. 



En los tiempos difíciles que corren las gestiones para la ciudad y sus 

instituciones son para mi una prioridad, por ello no me cansaré de golpear las 

puertas que sean necesarias, de los funcionarios locales, provinciales y 

nacionales, del color político que sean, a fin de lograr el mayor beneficio para 

los Ceresesino, e invito a mis compañeros concejales a hacer lo mismo.  

Por todo lo expuesto, creo que es momento para hacer un bloque propio y 

votar de acuerdo a mis convicciones. 

Aprovecho también para solicitarle un espacio en el ámbito del concejo donde 

pueda atender gente y desarrollar mi función. 

Atentamente.- 

 

  


